

ポストでお受け取りの方へ
勝手ながらポストインクさせていただきました。
お目通しいただければ幸いです。

山本悟史

4月の県議選では、ありがたいことに4期目の当選を果たすことができました。そして、県議会では、第2会派となる香川県議会国民民主党議員会を結成し、会長に就任しました。さらに、5月の臨時会では環境建設常任委員長に選出されました。引き続き、「対決より解決」の姿勢で、県議会のご真中から県政を動かしていきます！



6月定例会(6/19~7/10)報告

代表質問で「賃上げにつながる県内企業対策」を訴えました！



6/21本会議(県議会議中継より)

山本 構造的な賃上げを実現するために、県内企業の稼ぐ力を伸ばし、賃上げの原資となる利益を確保し、労働者に還元する好循環を生み出す環境を、もっと後押ししていく必要があるのではないか？

知事 「価格転嫁の円滑化に関する協定」を踏まえ、賃上げに向け、発注者の立場にある企業と受注者とのパートナーシップの構築が進むよう、県内企業に働きかけてまいります。関係団体に対しても、賃上げを要請するとともに、パートナーシップの促進や販路拡大や生産性の向上など、企業の競争力強化についても支援を充実してまいります。

その他の質問については、裏面をお読みください。

環境建設常任委員会を開会(6/26, 27, 7/7)しました！

環境森林部及び土木部所管の問題に係る質疑応答と採決を行い、最終日(7/10)には本会議で委員長報告を行いました。



山本 **県内視察(1回目)**
定例会に先立ち、屋島山頂のやしまーると高松市内の県道工事現場2カ所を視察しました。(6/2)



各種物価高騰対策を初日(6/19)に先議・可決しました！ **生活支援**

● LPガス料金

販売事業者に定額支援を行い、その分、家庭向け金額から(計3千円まで)値引きして請求します。

● 特別高圧電気料金

特別高圧の契約により、電力供給を受けている中小企業または商業施設等に入居する中小企業が対象です。
今年1月～8月使用分……3.5円/kWh支給
今年9月使用分……1.8円/kWh支給
コールセンター：087-822-0832

● 事業者の未来への投資を応援する総合補助金

固定費削減または売り上げ増につながる取組みが対象で、補助率3/4、補助上限金額は150万円です。
コールセンター：087-802-6906(8月25日まで)

● その他

医療・福祉施設応援金(コールセンター：087-802-3718)
私立学校応援金(問合せ先：総務学事課)
貨物自動車運送業支援(問合せ先：交通政策課)
配合飼料価格等高騰緊急支援(問合せ先：畜産課)

行動力あり! 山本悟史 主な活動報告

3月

えんげつ 偃月橋架替工事



竣工式と渡り初めに出席しました。栗林公園にお越しの際は、渡ってみてください。

4月

ヤドン公園開園



綾川町で行われた開園式に招待されました。ぜひ、家族で行ってみてください。

5月

五色台トンネル工事



安全祈願祭に出席しました。交通安全と経済発展に寄与することを願っています。

6月

県立アリーナ視察



特別委員会に参加しました。実際に使う使える施設にするために、議論を深めます。

7月

G7都市大臣会合



レセプションに参加しました。今後も持続可能な都市・高松を目指していきます。

ブログ



FBページ



FB



インスタ



日々の活動等についてはSNSを御覧ください。フォロワー大歓迎です!

山本悟史 検索

6月定例会国民民主党議員会代表質問の主な内容

山本 新型コロナウイルス感染症対策の総括は?

知事 様々な課題があったと認識しており、関係機関と連携を図りながら、香川県感染症予防計画を見直し、さらに県の行動計画も見直してまいります。

教育長 学校において、平時からの備えに加え、必要な物資の備蓄などを進め、非常時においても、学びの環境が保証できるよう努めます。

山本 県内公共交通の「リデザイン」(再構築)は?

知事 各種の取組みを継続・発展させていくことが重要で、今年度策定予定の香川県地域公共交通計画(仮称)にも反映させてまいります。

山本 県産オリーブの消費拡大は?

知事 新たに「テイस्टングマップ」を作成し、県産オリーブオイルの更なる消費拡大を図り、大阪・関西万博でも効果的にPRできるよう工夫してまいります。

山本 サンポート高松地区におけるにぎわい創出は?

知事 高松駅から県立アリーナまでの屋根付き歩道等の整備、岸壁の延伸、キャスルプロムナードの整備、さらにMICEやクルーズ客船の誘致を進めてまいります。

山本 自転車の交通安全対策は?

知事 特にヘルメットについては、今後、着用実態なども踏まえながら、関係機関などとも連携し、着用推進に向けて積極的に取り組んでまいります。

教育長 今後も交通安全教育の場において、ヘルメット着用が事故による被害を軽減することに有効であることの指導を徹底してまいります。

警察本部長 悪質・危険な違反行為に対する取締り活動を強化し、電動キックボードについても、関係機関や販売事業者と連携して、新たなルールなどの広報啓発を強化してまいります。

詳細については、県議会HPの「議会中継」か「会議録」を御覧ください。



きまます。

● 今夏もインターン生(香大生)を受け入れました。通算で10期生。最初の方のインターン生はすでに社会人です。今回も何かしら良い経験になるよう、しっかりと対応していきます。

● 定例会閉会後に、沖繩を訪れました。最初に向かったのは、平和祈念公園。沖繩戦で亡くなられた香川県関係の御霊に、哀悼の誠を捧げました。現地では友人らにも会い、リフレッシュできましたが、あらためて平和の大切さを考える機会になりました。



● 今年も暑い夏になっています。熱中症予防のためにも、マスクを外したい人が外せられる環境を作ってほしいと思います。

● 今回の選挙は、初めて飼い猫がいらない中での選挙でした。また、猫を飼うかどうかはわかりませんが、これから動物愛護・福祉に取り組んでいきます。

もっちゃん悟史録

連絡先

香川県議会国民民主党議員会

高松市番町4-1-10 ☎087-832-3675

✉s-yamamoto@gikai.pref.kagawa.jp

自宅

高松市木太町2735-3 ☎087-833-3650

✉mossan1968@me.pikara.ne.jp

お困り事等があれば
連絡ください。